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Ata da 017ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de 
 Maceió - Biênio 2025 - 2026. 

 
 
Aos 19 (dezenove) dias do mês de março do ano de 2025, às 15h00 (quinze 

horas), sob a presidência do vereador Francisco Filho reuniu-se a Câmara 

Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 

Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 

com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Allan Pierre, Cal Moreira, 

Davi Davino, David Empregos, Eduardo Canuto, Fátima Santiago, Jeannyne 

Beltrão, Jônatas Omena, José Márcio Filho, Kelmann Vieira, Leonardo Dias, 

Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Milton Ronalsa, Olívia Tenório, Rui 

Palmeira, Samyr Malta, Silvio Camelo Filho, Silvânia Barbosa, Teca Nelma, 

Thales Diniz e Thiago Prado. Aprovada a ata da sessão anterior que foi 

enviada eletronicamente para os senhores vereadores. No Grande 

Expediente como primeiro orador, o vereador Leonardo Dias reportou-se 

a uma nova nota técnica lançada ontem pela CPRM, em conjunto com a 

Defesa Civil de Maceió, que refutou notícias recentes sobre uma possível 

ampliação da área afetada pela mineração da Braskem. Na primeira nota, que 
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teria sido produzida em 2022 e só teve divulgação este ano, por meio da 

Defensoria Pública do Estado, os bairros Flexal de Cima, Flexal de Baixo, Bom 

Parto e Marquês de Abrantes apresentariam sinais de afundamento; e a 

Avenida Fernandes Lima também teria indício de movimentações do solo. Já 

o novo documento afirma que “as afirmações não prosperam”. O texto diz que 

os “impactos que representem risco à segurança da população tem sido 

analisados, visto que a região é ininterruptamente monitorada” e, com base 

nos critérios dos órgãos responsáveis, “não se entende necessária a inclusão 

de outras áreas no mapa”. Argumentos técnicos sobre como se dão as 

movimentações de solo e quais os impactos que elas podem gerar na cidade 

de Maceió também constam na nota. Em aparte o vereador Galba Netto 

pontuou a respeito da informação que o vereador Leonardo Dias trouxe hoje 

em tribuna onde a nota técnica atual contesta o que a defensoria pública diz 

quanto a movimentação atípica do solo na Avenida Fernandes Lima, a nota 

técnica da CPRM publicada ontem descarta essa situação trazendo 

tranquilidade à população de Maceió. Retornando o orador salienta que 

inclusive na nota técnica publicada ontem traz uma subsidência do solo na 

Avenida Fernandes Lima mas que é natural e não provocada pela mineradora 

Braskem.  A segunda oradora vereadora Teca Nelma parabenizou a Mesa 

pela publicação em Diário Oficial dos novos concursados, sendo 21 novos 

servidores. Utilizou a tribuna para tratar de um assunto que há anos tem tirado 
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o sono dos maceioenses: os impactos do afundamento do solo causado pela 

mineração da Braskem. Na última semana, a parlamentar lembrou que fomos 

surpreendidos com informações alarmantes trazidas pela Defensoria Pública 

de Alagoas, que com base no laudo técnico de 2022, alertou que o fundamento 

dos bairros atingiria a Avenida Fernandes Lima, uma das principais vias da 

nossa cidade. Segundo o defensor público Ricardo Melro, os movimentos do 

solo na região, embora lentos, podem causar danos significativos aos imóveis 

e a infraestrutura local. No entanto ontem dia 18, o Serviço de Geológico do 

Brasil (CPRM) e a Defesa Civil de Maceió emitiram uma nota conjunta que, de 

forma vaga e pouco esclarecedora, afirmou que “foram detectadas 

movimentações de solo além da Avenida Fernandes Lima” mas que “as 

afirmações não prosperam”. A defensoria pública voltou a questionar as 

contradições nas informações prestadas pelas autoridades. Por isso, a 

oradora oficiou a Defesa Civil de Maceió, exigindo informações claras e 

precisas sobre os possíveis movimentos de solo na região da Avenida 

Fernandes Lima, bem como sobre a existência de novos pontos iminente de 

perigo. A parlamentar defendeu que a população merece respostas. Pontuou 

que desde o ano passada, vem travando uma batalha nesta Casa para que 

seja instaurada uma Comissão Especial de Inquérito (CEI) sobre a Braskem. 

O senhor presidente fez apelo para que o exército brasileiro possa também 

estar à frente dessa discussão quanto as áreas afetadas pela mineradora 
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Braskem, ao tempo que solicita as autoridades nacionais que possam 

esclarecer essas informações. O terceiro orador vereador Thiago Prado 

comentou que esteve em conversa com o professor Abelardo onde houve 

apenas um recorte de um estudo em 2022 e que de uma forma errônea foi dito 

que a Avenida Fernandes Lima estava prestes a afundar, mas de fato não é 

verdade. Lembrou que em 28 de março de 2019 atuou dois indivíduos que 

propagava falsas informações sobre o bairro do Pinheiro afim de 

enriquecimento ilícito, causando temor na população com a propagação de 

fake news. O quarto orador vereador Allan Pierre reforçou os 

pronunciamentos que o antecedeu em relação ao problema da Braskem e que 

o colegiado deve entender melhor essa nota técnica de 2022. Afirmou que a 

própria Braskem mantém o monitoramento das áreas logo o vereador entende 

que se a mineradora monitora é porque o problema de fato existe. Ressaltou 

que os edis devem buscar o conhecimento técnico a quanto o tema até para 

debater a respeito do plano diretor para que tenham a noção técnica 

necessária. Em aparte o vereador Thiago Prado entende que de fato é 

necessário um entendimento do assunto e por isso procurou o professor 

Abelardo. Pontuou que de fato a Braskem continua monitorando bem como a 

defesa civil. Em aparte a vereadora Teca Nelma relembrou que o 

representando Abelardo foi acusado de falsidade ideológica sobre o caso da 

Braskem. Em aparte o vereador Rui Palmeira comentou que desde do início 
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há informações contraditórias quanto o caso Braskem e falta de transparência 

desde o recurso que a prefeitura recebeu da mineradora em questão onde 

quanto questionado a prefeitura deu uma resposta anacrônica. Retornando o 

orador confirmou a audiência pública na próxima sexta feira dia 21 de março 

às 10hrs no plenário vereador Silvânio Barbosa, convidando a todos a se 

fazerem presentes na referida sessão. O quinto orador vereador David 

Empregos parabenizou a Mesa pela publicação em diário dos 21 concursados 

que irão trabalhar neste parlamento. Parabenizou também todos os artesãos 

pelo seu dia. Lembrou que a audiência pública já foi aprovada com o tema 

“Arte e trabalho”. Em aparte a vereadora Fátima Santiago mencionou a 

grandiosidade do artesanato alagoano ao tempo que lamentou que as 

pessoas locais não dão muito valor, porém no exterior o trabalho artesanal tem 

muito valor e custam caro. Parabenizou o orador pelo tema. O senhor 

presidente parabenizou a Mesa do biênio passado pela realização do 

concurso público.  Passando para o Prolongamento do Expediente foram 

lidos: Mesa Diretora – Plano de Cargos e Carreira; PL(s) – Vereador Leonardo 

Dias – protocolo web nº(s) 03180005 / 2025, 03180030 / 2025 e 03180026 / 

2025; PMM - Mensagem do Executivo, protocolo web n 01150017 / 2025. Feita 

a chamada para a Ordem do Dia foi constado quórum regimental. Foram 

lidos e aprovados: Indicações – Vereador Milton Ronalsa, em Discussão 

Única, protocolo web nº 01300007/25. Pela Ordem a vereadora Silvânia 
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Barbosa solicitou que se coloque em pauta de regime de urgência o projeto 

de Plano de Cargos e Carreiras dos servidores, sendo deferido e como 

relatoria especial a vereadora Silvânia Barbosa. Dando continuidade, foram 

lidos e aprovados: indicação vereador Allan Pierre, em Discussão Única, 

protocolo web nº 03150003 / 2025 – discutido pelo autor; Indicações vereador 

Cal Moreira, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 03180031 / 2025, 

03180043 / 2025, 03180044 / 2025, 03190015 / 2025, 03180024 / 2025, 

03180036 / 2025, 03180039 / 2025, 03180037 / 2025; Indicação – Vereador 

Chico Filho, em Discussão Única, protocolo web nº 03190010 / 2025; 

Indicações – Vereador Davi Davino, todas em Discussão Única, protocolo web 

nº(s) 03190039 / 2025, 03190024 / 2025 e 03190020 / 2025; Indicação – 

Vereador David Empregos, em Discussão Única, protocolo web nº  03190030 

/ 2025; Indicações – Vereador Galba Netto, ambas em Discussão Única, 

protocolo web nº(s)  03180050 / 2025 e 03180051 / 2025; Indicações – 

Vereador Jônatas Omena, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 

03180049 / 2025, 03180052 / 2025 e 03180047 / 2025; Indicação – Vereador 

Leonardo Dias, em Discussão Única, protocolo web nº 03180029 / 2025; 

Indicações – Vereador Milton Ronalsa, todas em Discussão Única, protocolo 

web nº(s) 03190001 / 2025, 03190002 / 2025 e 03190004 / 2025; Indicações 

– Vereador Samyr Malta, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 

03190019 / 2025, 03190021 / 2025 e 03190022 / 2025; Indicações – Vereador 
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Siderlane Mendonça, ambas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 

03060018 / 2025 e 03060019 / 2025; Indicações – Vereador Thales Diniz, 

todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 03060018 / 2025, 03170058 / 

2025, 03180053 / 2025, 03190014 / 2025, 03190017 / 2025, 03170057 / 2025, 

03190013 / 2025, 03170056 / 2025, 03190016 / 2025, 03190011 / 2025 e 

03170059 / 2025; Indicações – Vereador Thiago Prado, todas em Discussão 

Única, protocolo web nº(s) 03190023 / 2025, 03190028 / 2025, 03180023 / 

2025, 03180035 / 2025, 03190035 / 2025, 03180028 / 2025, 03190026 / 2025, 

03180022 / 2025, 03180032 / 2025, 03190032 / 2025 e 03180025 / 2025  

(todos foram discutidos pelo autor); Moção de Aplausos – Vereadora Teca 

Nelma, protocolo web nº 03190046 / 2025, Aprovado com abstenção de voto 

do vereador Leonardo Dias; PL – Vereador Aldo Loureiro, em 2ª Discussão, 

protocolo web nº 03010013 / 2023; PDL – Vereadora Silvânia Barbosa, em 1ª 

Discussão, protocolo web nº 02260027 / 2025; Mesa Diretora – Projeto de 

Plano de Cargos e Carreiras para servidores da Casa (PCC), em 1ª Discussão, 

com relatoria favorável da vereadora Silvânia Barbosa. Pela Ordem a 

vereadora solicitou sessão extraordinária logo após o termino desta para 

votação em 2ª discussão dos projetos já aprovados em 1ª discussão nesta 

sessão ordinária realizado hoje. Sendo deferido. No Expediente Final não 

houve quem fizesse uso da palavra. Nada mais havendo a tratar foi 

encerrada a presente sessão e convocada uma sessão extraordinária logo 
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após o termino desta. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que 

dato e assino. Maceió, 19 de Março 2025, Fabíola Marinho Barbosa – 

Redatora de Atas e Debates. 
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